



PERIÓDICO

**La Razón**

PÁGINA

4

FECHA

10/06/2022

SECCIÓN

COLUMNAS  
Y  
ARTÍCULOS

## PULSOPOLÍTICO



### **NINGÚN CAMBIO CONSTITUCIONAL MÁS: OPOSICIÓN**

POR FRANCISCO CÁRDENAS CRUZ

**L**os líderes de los partidos políticos de la coalición Va por México anunciaron una moratoria constitucional y advirtieron que sus diputados y senadores no aprobarán ninguna iniciativa de reforma, adición o modificación a la Constitución, como la electoral o la de institucionalizar a la Guardia Nacional, como protesta por la cerrazón al diálogo de parte de Morena y del Presidente Andrés Manuel López Obrador y la injerencia de ambos en las elecciones del domingo pasado en seis estados.

En conferencia de prensa, Marko Cortés, Alejandro Moreno y Jesús Zambrano, dirigentes nacionales del PAN, PRI y PRD, coincidieron en advertir que, a pesar de campañas de ataques y calumnias emprendidas desde el Gobierno federal y su partido en contra de ellos, con el propósito de debilitarlos y dividirlos rumbo al 2024, no lo lograrán porque la coalición se mantendrá unida, fortalecida, y sus legisladores que presidan y participen en comisiones y grupos de trabajo lo harán en términos institucionales.

**DE ESTO Y DE AQUELLO...**

**A pesar del llamado** a la unidad a la democracia que el presidente de Estados Unidos, Joe Biden, hizo a los mandatarios que asisten a la Cumbre de las Américas en Los Ángeles, como ingrediente esencial para el futuro del continente, el Presidente Andrés Manuel López Obrador reiteró que México acudió "bajo protesta" a ese evento por la exclusión de Cuba, Nicaragua y Venezuela, países gobernados por dictadores.

**Dijo en su mañanera** que para que ningún país latinoamericano vuelva a ser excluido, "es necesario que haya una movilización de los países y no quedarse callados" porque de lo contrario eso va a continuar, al reiterar su inconformidad porque no se invitara a quienes desde hace años mantienen sojuzgados a sus países y habitantes.

**Convocó también a la integración económica** y comercial de todos los países de América Latina para frenar el avance de China que en los próximos 30 años tendrá el dominio del 70 por ciento y América del Norte entre tres y cuatro por ciento, desequilibrio que no se resuelva con la tentación del uso de la fuerza.

**El Banco Nacional de Comercio Exterior**, Bancomext, cumplió este miércoles 85 años, hoy bajo la dirección de Luis Antonio Ramírez Pineda, extitular del ISSSTE, una institución que ha sido clave en el impulso de ese importantísimo sector que goza de un amplio y justificado reconocimiento internacional.

**De "Inatendible"**, igual que lo han sido otras resoluciones del Tribunal Electoral, a la Cámara de Diputados, calificó el líder de la bancada de Morena, la incorporación de un legislador de Movimiento Ciudadano a la Comisión Permanente durante el receso legislativo, al quejarse de que "otra vez", el máximo organismo en la materia emite una resolución "inconstitucional y ambigua".

*fcardenas@pulsopolitico.com.mx*

*Twitter: @MXPulsoPolitico*